

## Ein Ehejubiläum

... ist vor allem in der heutigen Zeit ein Grund zum Feiern.

Wenn auch Sie in diesem Jahr auf Ihre kirchliche Eheschließung zurückblicken, ob es nun 10, 15, 20, 25, ... 40, 50, ..... Jahre sind und Sie für diese gemeinsame Zeit Gott „Danke“ sagen und um seinen Segen bitten wollen, laden wir Sie ein, am Samstag, 7. Oktober, um 18 Uhr den Abendgottesdienst in Alteglofsheim mit uns zu feiern. Dabei ist es nicht entscheidend, ob der eigentliche Jahrestag schon war oder erst Ende des Jahres ansteht. Es soll eine gemeinsame Feier werden für alle „Jubelpaare“ dieses Jahres.

Nach dem Gottesdienst laden wir noch zu einem gemütlichen Empfang in den Pfarrsaal von Alteglofsheim ein. Wenn Sie Interesse haben und daran teilnehmen möchten, bitten wir Sie, sich ab sofort, aber bis spätestens 1. Oktober im Pfarrbüro (Briefkasten) anzumelden.

Anmeldezettel liegen in der Kirche auf oder finden Sie im Internet unter [www.kath-alteglofsheim.de](http://www.kath-alteglofsheim.de).

Auf Ihr Kommen freut sich

der Pfarrgemeinderat der Pfarreiengemeinschaft  
Alteglofsheim/Köfering